

Während im Altkreisderby
der Fußball-Kreisliga
Schlusslicht Rauenstein
den West-Sonnebergern 0:2
unterliegt, teilen sich die
Aufsteiger Heubisch und
Schönbrunn die Punkte.

SV Blau-Weiß Heubisch –

SV Schleusegrund Schönbrunn..... 0:0

Beide Defensivreihen waren Herr der Lage und ließen kaum Gelegenheiten zu. So erfreuten sich die Zuschauer und die beiden Torhüter an der Frühlingssonne. Bei der ersten Annäherung an den gegnerischen Gäste-Strafraum wurde Jubilar Kevin Büchner, der sein 400. Spiel für die Blau-Weißen absolvierte, allein gelassen. Dann musste Gästekeeper Hofmann nach einem Schuss von Heubach erstmals eingreifen.

Die erste Viertelstunde im zweiten Abschnitt waren die Gäste zunächst am Drücker, doch wirkliche Aufregung gab es nur nach einem Eckball, der jedoch durch den Heubischer Strafraum rauschte. Ansonsten ließ die von Libero Schwesinger – diesmal bester Mann auf dem Platz – hervorragend geordnete Blau-Weiß-Abwehr keine wirklich kniffligen Situationen zu. Nach vorne ging aber weiterhin wenig. Heubach zirkelte seinen Freistoß über den Kasten. Dann blockte die Schönbrunner Abwehr einen Schuss von Milbert ab. Nach zwei Halbchancen von Toni Büchner und einem 30-Meter-Schuss von Zwilling kam in der Schlussviertelstunde noch einmal Spannung auf. Mit der klarsten Chance des gesamten Spiels hätte Mario Holland mit einem Kopfball aus fünf Metern den Dreier sichern können, doch Torwart Hofmann hatte etwas dagegen. Heubachs Schuss aus 22 Metern streifte die Latte, und Mario Holland köpfte überhastet in die Arme des Gästekeepers. Nach Arnolds Weitschuss auf der Gegenseite hatte der souverän leitende Schiedsrichter Scheler genug gesehen. *mil*